

LE CHEF
DU
DÉPARTEMENT FÉDÉRAL
DE L'ÉCONOMIE PUBLIQUE

Berne, le 28 septembre 1984

Monsieur le Secrétaire général,

A l'occasion de votre entrée en fonction en tant que nouveau Secrétaire général de l'OCDE, je voudrais, au nom des autorités suisses, vous réitérer mes félicitations et vous exprimer mes vœux les plus sincères au moment où vous abordez votre nouvelle tâche si importante pour l'ensemble de la Communauté des pays industrialisés occidentaux.

La Suisse partage pleinement les objectifs de l'OCDE et la vision du monde qui en inspire la réalisation, à savoir la conviction que l'activité humaine peut le mieux se déployer dans un environnement d'économie de marché, gage de la liberté d'entreprendre associée à la liberté d'échanger. Le Gouvernement suisse est convaincu que sous votre direction compétente l'OCDE saura à l'avenir également continuer sur cette voie, en s'appuyant sur la solide expérience acquise depuis près d'un quart de siècle, tout en demeurant prêt, en accord avec les autres pays membres, à ce que l'OCDE s'adapte aux nouvelles exigences qui surgiront sur les plans économique, technologique et social.

Monsieur Jean-Claude Paye
Secrétaire général de
l'Organisation de Coopération
et de Développement Economiques
Château de la Muette

P a r i s

- 2 -

Pour mon Gouvernement, l'OCDE offre à nos pays une contribution unique, notamment dans les quatre domaines prioritaires suivants: en matière de politique économique, nous nous félicitons que les travaux de l'OCDE soient maintenant davantage orientés dans une perspective à moyen terme. En outre, une lutte déterminée contre l'inflation doit se poursuivre sans relâche. Enfin, les efforts d'aménagement des structures doivent être soutenus avec détermination pour redonner à nos économies la souplesse et le dynamisme qui leur ont fait parfois défaut au cours de ces dernières décennies. Deuxièmement, l'urgence d'un retour rapide à des conditions plus libres dans le système commercial international n'est plus à démontrer. En troisième lieu, l'OCDE doit continuer à nous aider à maîtriser les divers défis de la technologie. Enfin, notre Organisation a un rôle irremplaçable à jouer dans le développement des relations Nord-Sud et dans la recherche de conditions propices à un démarrage économique ou à une croissance accrue dans les pays en développement.

Aux fins d'approfondir les nombreux contacts que vous avez déjà avec mon pays, que cela soit par l'intermédiaire de la délégation permanente de la Suisse ou par le biais de délégués venus de Berne, j'ai l'honneur de vous proposer de nous rendre visite en Suisse au courant de l'année prochaine, à une date qui pourrait se situer au second semestre de 1985.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération.

